



### **La valeur de l'artisanat dans le mobilier de yacht**

Vaar est une marque monégasque spécialisée dans le mobilier très haute de gamme. La Maison est caractérisée par des produits emblématiques dédiés aux yachts de prestige et fabriqués en éditions limitées. Chaque produit est une pièce d'excellence en matière de design où la proportion et l'essentialité des formes dépendent d'un mélange entre le savoir-faire de l'équipe de conception et l'art de la production artisanale. Ceci est rendu possible grâce à une collaboration à long terme avec un pool des meilleurs artisans traditionnels italiens. La marque a une forte aptitude à travailler individuellement à chaque étape du processus de conception en concevant et en réalisant un projet sur mesure ou en personnalisant chaque article en fonction des exigences du Client.

### *The value of craftsmanship in the yacht furniture*

*Vaar is a Monegasque brand specialized in custom handmade luxury furniture for interior and outdoor projects, characterized by iconic yachting-type products manufactured in limited editions. Each product is a piece of excellence in design where proportion and essentiality of forms depend on a mixture between the know-how of the design team and the art of the handcrafted production. This is made possible thanks to long-term collaboration with a pool of the best traditional Italian craftsmen. The Brand has a strong custom aptitude working one-on-one in every step of the design process, from the first conceptual sketch to the final delivery, designing and realizing a bespoke project or customizing each single item to the Client's requirements.*

**VAAR**  
YACHT FURNITURE

9 rue des Oliviers

98000 Monaco

**+377 97 98 10 19**

**+377 (0)6 40 61 99 01**

info@vaar.mc - www.vaar.mc